

LA FUNDACIÓN

La fecha que es tomada como oficial es el día 19 de Marzo del año 1.933 de acuerdo a lo que constaba en un 'borrador' guardado en la vivienda perteneciente a la Familia Plaza.

EL NOMBRE

La denominación proviene del Club que en Montevideo, Uruguay, es conocido como Club Peñarol. Fue elegido luego de desechar varias propuestas que buscaban imitar la denominación de instituciones deportivas de origen nacional.

LOS COLORES

Mediante una nota se le hizo saber al Club Peñarol de Montevideo de lo ocurrido aprovechándose la oportunidad para solicitarle un juego de camisetas. La entidad uruguaya tardó en contestar (luego se recibió un banderín pero nunca las remeras). Se dio al mismo tiempo una puja por los colores de Boca Juniors o de River Plate.

Como no se lograba un acuerdo, el Señor Alfredo Frutos propuso tomar los colores de San Lorenzo de Almagro, ya que él era simpatizante de ese equipo, consiguiendo el apoyo de Jesús Morala. Este último había pensado que esos 2 colores eran, por un lado el rojo de Foot Ball Club Pigüé, y por el otro, el azul del Club Sarmiento.

LOS FUNDADORES

- * Amadío, Fortunato
- * Bros, Arístides
- * Cingolani, Walter
- * Cortés, Nicolás
- * Cortés, Regino
- * Durán, Alberto
- * Frutos, Alfredo E
- * Iglesias, Lucio
- * Issaly, Rubén
- * Magdaleno, Lino
- * Martín, José M
- * Massobrio, Juan
- * Morala, Jesús
- * Ósimi, Nazareno
- * Plaza, Domingo
- * Plaza, Fausto
- * Plaza, Germán
- * Ramos, Lorenzo
- * Rivas Pita, Alberto
- * Sorensen, Juan
- * Ureña, Manuel

Seguramente, teniendo en cuenta el paso del tiempo y las formas en las que se escribe la historia, muchos hombres que dedicaron gran parte de su vida a la institución puede que hayan sido olvidados.